
IMPRESIONES DEL

ANDRES CATALA,

ENTRENADOR

DEL CALELLA

Antiguo conocido como en

trenador del Granollers y ex

celente amigo, Catalá contesta

a nuestras preguntas con su

habitual comedidad, sin falsas
modestias y con laobjetividad
que le caracteriza en sus ma

nifestaciones.
—¿Cómo viste el partido?
—Muy indeciso, en el que

igual podía haber ganado un

equipo que otro. Nosotros su

vimos aproveckar una ocasión
el Granollers no.

—Luego, ¿fue justo el resul

ddo?

—Sí, debido a lo que te he

dicho anteriormente.

—¿Qué impresión te ha cau

sado el Granollers?

—Dejando aparte el nervio

sismo que han acusado sus ju
gadores, sobre todo en la pri
mera parte y dejando aparte
el resultado negativo que han
obtenido, mi impresión es de

que en potencia, el Granollers
posee muy buenos jugadores,
con mucha juventud y gran

clase. Con paciencia, pueden
llegar a obtener un gran con

junto.
—¿Jugó bien elCalella?

—Para mí uno de sus mejo
res partidos, aparte de que

nos salieron bien las cosas.

-

qué cosas fueron esas?

—Pues las de preparar una

táctica o un desarrollo del par
tido, inculcar a cada uno de

los jugadores la misión a rea

lizar y marcar bien a los hom

bres peligrosos del equipo
contrario. En estos aspectos
no puedo quejarme de mis ju
gadores.
—¿Qué cosa te pudo haber

salido mal?
—Pues todas, ya que un en

trenador hace sus proyectos,
pero siempre se ha de contar

que en el lado contrario suce

de lo mismo.

—¿En qué te "ayudó" el

Granollers a que te salieran
bien?
—Pues ahora que ha termi

nado el partido, la cosa ya no

tiene importancia, pero sí pue
do decirte, que el Granollers
dejó de jugar una baza fuerte

por gentileza de Destilerías VENTURA

al no efectuar un marcaje fé
rreo a Espelt.
—¿Tanta confianza tienes en

este jugador?

—La misma que en todos,
pero actualmente Espelt pasa

un buen momento de juego y

es el hombre sobre el que se

afianza nuestro juego en el

medio del terreno. Si te fijas
te, el fue siempre el ordenador
y hombre base del partido.

—Claro que nos fijamos,
amigo Catalá. Nosotros y todo

el público, excepto ciertas per

sonas, al parecer...

ESPELT, CAPITAN

DEL CALELLA

—¿Justo el resultado?
—Para mí sí, si bien se hu

biese podido marcar un gol
por bando, ello no habría in

fluido en el resultado final.
--¿Qué te pareció el Grano

llers?

—Buen equipo, han luchado
mucho, aunque se nota la fal
ta de jugadores como Julián y

Ortuño de otras temporadas.
—¿A quién destacarías?
—Difícil destacar a alguien.

Ahora bien, me ha gustado Ve

ga por su velocidad, la sabia

dirección de Aguirre y el vo

lante derecho Ochoa.

PARTIDO

—¿Jugó bien el Calella?

—Nos salieron bien las co

sas, por lo que para mí ha

sido uno de nuestros mejores
partidos.
—¿Causa de vuestra victo

ria?

—Planteamiento del partido
basado en rápidos contraata

ques. •

SEÑOR VALLS,

ENTRENADOR

DEL GRANOLLERS

Caras cariacontecidas en el

vestuario local. Desmoraliza
ción. Nadie osa mentar jugada
alguna con que paliar laderro
ta. Los jugadores se van vis

tiendo en el más impenetrable
silencio. Una verdadera pena.

¡Ah!, hasta faltaban los direc
tivos, los de las tradicionales

palmaditas a la espalda cuan

do las cosas ruedan bien.

Armándonos de valor, inicia
mos nuestro trabajo, pues ya

nos hemos dado cuenta de que
nadie quiere decir nada. No

obstante, el amigo Valls, sabe
de nuestra obligación para

con los lectores y se apresta al
diálogo:

—¿Pudo ganar elGranollers?

—Cuando menos un empate

sí que lo merecíamos.

—¿Tu impresión del Calella?

—Un buen equipo, que va a

todas y con varios jugadores

de clase.

—¿Por qué vencieron?

—Supieron defender bien el

gol obtenido en una jugada de

suerte.

—¿A quién destacarías?

—A su portero Coll, que lo
he visto muy seguro.

CASTILLO, CAPITAN

DEL GRANOLLERS

—¿A qué se debe, Castillo,
esa irregularidad del Grano

llers?

—Principalmente a que no

se aguanta un equipo dos jor
nadas seguidas, cambiando
constantemente a los jugado
res de puesto.

—Pero esto es fácil de solu

cionar, ¿no lo crees tú así?

—En esto, y ya puedes po

nerlo tal como te lo digo, en

esto, repito, los técnicos tienen

lapalabra y ellos sabrán lo que

se hacen y las consecuencias
que repercutirán para el equi
po, pues de ellos es la respon

sabilidad.

Y como que el horno no es

taba para bollos, optamos en

dar porterminado nuestro tra

bajo.

B.

venrura
la ginebra oportuna
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